

Desaladora en Ensenada pega a finanzas de la CESPE

Ensenada, Baja California, octubre 29.- La Comisión Estatal de Servicios Públicos de Ensenada (CESPE) registra aumentos en el nivel de pasivo circulante que se explica fundamentalmente por la operación de la desaladora en el municipio, reportó la agencia Fitch Ratings.

En ese sentido, “el incremento en el nivel de pasivo circulante se explica principalmente por la puesta en marcha de la planta desalinizadora y, las obligaciones con el Estado por los apoyos financieros brindados”, dijo la calificadora sobre la paraestatal.

“Además, existen adeudos importantes con el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales del Gobierno y Municipios del Estado de Baja California (ISSSTECALI). El nivel de endeudamiento se mantiene sin cambios, totalizando 94.8 millones a diciembre de 2018, compuesto por un crédito de largo plazo con la banca de desarrollo”, recordó la agencia.

Fitch advirtió que “el perfil financiero de CESPE presenta indicadores débiles, principalmente por la volatilidad en la generación de remanentes operativos y EBITDA, además de limitantes en materia de liquidez. A diciembre 2018 el colchón de liquidez se ubicó por debajo del umbral de 0.33 veces (x) establecido por Fitch y, los días gasto superaron notablemente los 90 días”. Por lo que respecta a la calificación de la CESPE, la firma ratificó en ‘BBB+(mex)’ la nota de la del organismo operador de agua, es decir, la Perspectiva se mantiene Negativa.

“La calificación de CESPE se ubica en el mismo nivel de calificación que el Estado de Baja California (‘BBB+(mex)’, Perspectiva Negativa), como resultado de la aplicación de la metodología de calificación de Entidades Relacionadas con el Gobierno”, informó la agencia. El reporte indica que “bajo una evaluación de probabilidad de apoyo por parte del Estado hacia la CESPE en un escenario de dificultad financiera, la agencia identificó que el soporte es altamente probable. La totalidad de la deuda directa de largo plazo de la comisión cuenta con el aval solidario de Baja California”.

Por su parte, el perfil financiero se ubica en rango débil y los factores asimétricos tienen un impacto negativo incorporado en su PCI. De acuerdo con los factores clave, el PCI de CESPE es de ‘bb+(mex)’.